

Im Migrationscenter

Mein Name ist Saleh Burhan. Ich nehme seit drei Monaten am Migrationscenter teil.

Ich finde, die Maßnahme ist sehr interessant gebaut. Neben den Bewerbungstrainings sind auch verschiedene Workshops im Angebot. Während meiner Teilnahme an der Maßnahme habe ich viel für meine berufliche Entwicklung entdeckt. Auch meine Sprachkenntnisse konnte ich hier verbessern.

Hiermit will ich meine Zufriedenheit und Dankbarkeit erläutern!

Alles Gute und weiter so!

Saleh Burhan

Euer Künstler